



Varias decenas de aspirantes a futuros funcionarios intercambian impresiones antes de iniciar el examen en el edificio FES. :: SOLETE CASADO

## Un test de 70 minutos y 80 preguntas pone a prueba a 5.400 opositores

El primer examen para optar a 31 plazas de auxiliar administrativo obliga a la Usal a utilizar 75 aulas y 10 edificios en un sábado sin clases

:: RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** La mala fama demoníaca que arrastran los funcionarios, por culpa del célebre artículo que Mariano José de Larra publicó en 1833 en 'El pobrecito hablador' bajo el provocativo título de 'Vuelva usted mañana', no doblegó en ningún momento el ánimo de los 5.400 opositores y aspirantes a futuros funcionarios, que se presentaron ayer al primer ejercicio de las pruebas de acceso para 31 plazas de auxiliar administrativo de la Usal, de las que 29 son de acceso libre y dos de promoción interna.

La magnitud de la multitudinaria convocatoria obligó a la Universidad a la habilitación de una decena de edificios para albergar la celebración del primer ejercicio, que se prolongó durante 70 minutos. Un total de 230 empleados de la institución docente tuvieron que trabajar ayer para vigilar y garantizar el correcto desarrollo del examen.

Los opositores ocuparon 75 aulas distribuidas en las facultades de Derecho, Medicina, Farmacia, Biología, edificio Dioscórides, edificio Filológico-Económico y Empresarial (FES) y la Escuela de Enfermería y Fisioterapia, todos ellos ubicados en el campus Unamuno, así como en el aula de San Isidro, Ciencias y Físicas. Este primer ejercicio consistió en un cuestionario integrado por 80 preguntas de tipo test, de las que 40 versaron sobre el temario seleccionado para la convocatoria. En cambio, las 40 restantes pivotaron



Los opositores escuchan sus nombres para acceder al aula. :: s.c.

### LOS PROTAGONISTAS

**Miriam Espinosa (Burgos)**

«He trabajado como interina en tres universidades y me he preparado por mi cuenta»



**Estibaliz González (Salamanca)**

«El temario resulta muy difícil si se compara con lo que hace un auxiliar administrativo»



**Alberto Fernández (Zamora)**

«Estudíé Empresariales y me presento porque ser funcionario te permite un trabajo fijo»



en torno a la actividad de gestión académica y la aplicación de las normas en el cotidiano funcionamiento de la Universidad de Salamanca.

La expectación que han generado estas mastodónticas oposiciones transformó especialmente la fisonomía del Campus Unamuno, que habitualmente no registra ninguna actividad durante el curso en las tardes de los sábados. Para evitar las previsibles aglomeraciones, los opositores fueron distribuidos y reparados, por orden alfabético, en las diferentes sedes. Por su parte, más de 60 aspirantes con algún grado de discapacidad procedieron a realizar el ejercicio en el edificio Dioscórides.

Hace diez años que no se celebraban en la Universidad unas oposiciones de tales magnitudes. Desde el mismo momento de la convocatoria, efectuada el pasado 27 de febrero con una resolución del Rectorado, que fue transcrita el 11 de marzo en las páginas del Boletín Oficial de Castilla y León, germinó el creciente interés por optar a una de las 29 nuevas plazas de auxiliar administrativo, así como a las dos de libre oposición, tanto en Salamanca como en otros rincones geográficos. De hecho, diferentes academias privadas se dedicaron a la formación de estos opositores a lo largo de los últimos meses. En cambio, otros optaron por prepararse e hincar los codos para estudiar el temario de forma individual, sin necesidad de recabar ayuda u orientación externas.

Tras este primer examen con su correspondiente nota, tendrá lugar un segundo ejercicio, donde los 5.400 aspirantes deberán demostrar sus conocimientos y su dominio de Microsoft Office Word y Excel.